
Les deux semestres passés à Drake ont probablement été les deux meilleurs semestres de ma vie 
étudiante. L’université de Drake est située sur un campus tout ce qu’il y a de plus américain. Le 
campus est toujours très animé, des activités sont souvent organisées, et c’est très bien entretenu. 
La faculté de droit est située sur le campus dans un très beau bâtiment. J’ai suivi des cours très 
intéressants, allant du droit pénal au droit des sociétés. On a une large gamme de cours proposés 
que l’on peut choisir selon la filière poursuivie. Les enseignements sont de qualité, les professeurs 
très à l’écoute. Les cours sont très différents de Nantes : on n’écoute pas un professeur parler 
pendant 3h en prenant des notes. Les cours sont plutôt sous forme de TD : à chaque séance on 
doit être préparé et on peut être interrogé sur un cas ou un principe par le professeur. Les 
professeurs sont super, ils sont souvent contents d’avoir un étudiant français parmi leurs élèves et 
sont compréhensifs par rapport à la barrière de la langue. 
Au début, la barrière de la langue est un peu difficile, mais le niveau d’anglais s’améliore très vite à 
force d’entendre parler anglais et surtout de lire anglais. J’ai été en colocation avec deux autres 
américaines dans une résidence attenante au campus, Drake West Village. L’association des 
étudiants internationaux organise beaucoup de sorties et activités, donc si d’autres français ne 
sont pas partis avec toi, ce n’est pas un souci on se fait des amis rapidement. Les américains sont 
très sociables et polis. De plus, il y a beaucoup d’étudiants étrangers sur le campus. Des Moines 
est une ville sympathique mais on en fait vite le tour, sachant que les centre-villes comme en 
France sont rares aux Etats-Unis. Mais Des Moines est bien située : environ 5h de voiture pour 
Chicago et 4h pour Minneapolis. J’ai eu l’occasion de voyager pendant mon année à Drake : à 
Chicago pendant le Fall Break, dans le Colorado pendant Thanksgiving, et en Floride pendant le 
Spring Break. On a également la possibilité de rester aux Etats-Unis un mois après l’expiration de 
notre visa, ce qui m’a donc permis de passer une dernière semaine à New York. 
En résumé, mon année à Drake a été l’une des plus belles expériences que j’ai vécu jusqu’alors. 
Découvrir l’enseignement américain et le mode de vie américain m’a permis d’ouvrir mon esprit sur 
une autre culture, une autre façon de voir les choses. De plus, c’est un avantage considérable 
pour la langue, on revient presque bilingue. Je recommande cette expérience à tous ! 
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